

REUNIÓN EN LIMA SOBRE UN CENTRO TEOLÓGICO AGUSTINIANO

El día 28 de julio del presente año 2015, se reunió en el noviciado de Villa La Encantada, la comisión que nombró la junta directiva de OALA en su reunión pascual en Cuzco, para analizar la propuesta presentada por nuestro Prior General a la Asamblea General de OALA en Santo Domingo, sobre la formación de un centro Latinoamericano de estudios teológicos con marcado contenido agustiniano.

La reunión estuvo presidida por P. Fr. Alejandro Moral, Prior General de la Orden, y asistieron el P. Fr. Patricio Villalba, Asistente General; el P. Fr. Edinson Farfán Secretario General de OALA, el P. Fr. Hans van den Berg, rector emérito de la Universidad Pontificia de Bolivia, y el P. Fr. Roberto Jaramillo Escutia, rector emérito y actual decano de teología de la Universidad Pontificia de México.

Fue un diálogo constructivo donde el Prior General expresó con claridad su proyecto, con las razones que lo llevan a proponerlo, a continuación se le hicieron varias preguntas, las cuáles tuvieron por objetivo que todos los asistentes comprendieran a cabalidad el mismo. Enseguida con toda libertad, los hermanos manifestaron sus opiniones y sugerencias, llegándose a ciertos puntos de acuerdo, los cuales deberán ser analizados y discutidos por varias instancias, hasta que en su parte definitoria la directiva de OALA la vea viable y en conformidad, pueda comunicarse a todos los superiores mayores de las circunscripciones, los cuales deberán tomar una decisión en noviembre del próximo año en Sao Paolo.